



# 田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和7年

4月11日発行

第1号

田布施町立田布施中学校発行

☎ 52-2138

## 今年度も田布施中学校をよろしく申し上げます

この度の人事異動により、光市立島田中学校からまいりました浴口 努（えきぐちつとむ）と申します。

田布施中学校の美しい環境と生徒たちの美しい心に囲まれ、着任できたことを大変うれしく思っております。どうぞよろしく申し上げます。

さて、いよいよ新年度がスタートしました。田布施川沿いの桜並木も満開を迎える中、新入生95名を迎え、全校生徒301名、教職員33名の新体制で令和7年度の始まりを無事に切ることができました。着任にあたり、始業式で2、3年生の生徒たちに伝えた大切にしてほしいことを二つ申したいと思えます。

1、「感じのいい生徒」をめざしてほしいということです。

感じのいい生徒を一人ひとりがしっかりとイメージし、多くの人に愛される感じの良さを求めてほしいと思っています。感じの良さとは心の中からにじみでるものです。そのためにも、身・美・礼・時（身だしなみ・心を磨く清掃活動・目を見て先にあいさつ・時間を守る）、そして何より人の話を耳+目+心でしっかりと聴くことを大切にしてほしいと思っています。

2、「自己開示」をしっかりとしてほしいということです。

苦手なことや学習で分からないこと、困っていることなど勇気をもって周囲に伝えられる人になってほしいということです。そして、分からないことや困っていることが安心して自己開示できる周囲の温かい雰囲気や眼差しを大切にしてほしいと思っています。

令和7年度も学校・家庭・地域が一体となって子どもたちの成長に向けて取り組んでいきたいと思えます。どうぞ、ご支援・ご協力のほどよろしく申し上げます。

## 新1年生 95名 が入学しました

4月8日（火）に入学式を行いました。新1年生は緊張した表情の中でも、呼名では新入生の返事がとてもしっかりしていました。また、背筋を伸ばし、相手の目を見て話を聴く姿勢ができていた生徒も多かったです。1年生もこれからの成長がますます楽しみになりました。

入学して不安なことがたくさんあると思えます。困ったことがあれば、学校にご相談ください。家庭、地域、学校が連携して子どもの成長を支えていきたいと考えています。

